

Ressort: Politik

Merz nennt Hartz IV "beachtenswerte Leistung"

Berlin, 27.11.2018, 14:44 Uhr

GDN - Der Kandidat für den CDU-Vorsitz, Friedrich Merz, hat die Hartz-IV-Reformen gegen Kritik aus der SPD verteidigt. Hartz IV sei "eine beachtenswerte Leistung unseres Sozialstaates", sagte Merz den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Mittwochs Ausgaben).

"Familien, die gar nichts haben, wird mit einer solchen Transferleistung wirklich geholfen. Ja, das sind äußerst bescheidene Bedingungen. Aber in Deutschland fällt niemand ins Bodenlose." Das Hartz-IV-System sei einer der größten Erfolge, den die SPD als Regierungspartei erzielt habe, stellte Merz fest. "Mit diesen Reformen ist Deutschland aus der Massenarbeitslosigkeit herausgekommen. Ich kann nicht verstehen, dass sie damit bis heute nicht ihren Frieden gemacht hat. Von einer Abschaffung von Hartz IV halte ich persönlich gar nichts." Wenn die Hartz-IV-Pläne der SPD in Richtung eines bedingungslosen Grundeinkommens gingen, werde es "hoffentlich den geschlossenen Widerstand der Union geben"

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115994/merz-nennt-hartz-iv-beachtenswerte-leistung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com